



INICIAN PROCESO DE NOMBRAMIENTO DE TRABAJADORES CONTRATADOS EN EL HOSPITAL NACIONAL HIPOLITO UNANUE

El Director General del Hospital Nacional Hipólito Unanue, Dr. Gamero Alvarez Basauri hizo entrega de las resoluciones de nombramiento a 48 trabajadores contratados que desde hace muchos años venian laborando bajo distintas modalidades de contratos.

Este nombramiento se oficializa mediante Resolución Directoral N° 240-2010-HNHU-DG/OP, para 31 trabajadores profesionales administrativos, técnicos y auxiliares asistenciales y administrativos, y Resolución Directoral N° 239-2010-HNHU-DG/OP, para 17 profesionales de la salud no médicos cirujanos.

Este grupo de trabajadores recientemente nombrados representan el 15% del total de trabajadores contratados aptos para el nombramiento inmersos en las leyes: N° 28560 (nombramiento de personal profesional administrativo, técnico asistencial y personal de servicio) y N° 28498 (Nombramiento de Personal Profesional no Médico Cirujanos), viabilizado por la aprobación de Cuadro de Asignación de Personal el pasado 21 de abril del 2010 y el reordenamiento de cargos del Cuadro para asignación de Personal del Hospital Nacional Hipólito Unanue.

Asimismo el Dr. Gamero Alvarez, les expresó sus felicitaciones por haber pasado de la condición de contratados a nombrados dentro de la administración pública con los derechos y responsabilidades que la ley contempla, y los alentó a trabajar por los pacientes y por la salud de las personas.



Dr. Gamero Alvarez, Director General del HNHU, junto al grupo de trabajadores recientemente nombrados .

22 de Julio del 2010